

Monitoring Peringatan Haol Eyang Dalem Pasir Berlangsung Khidmat di Bojongpicung

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jul 9, 2024 - 10:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung melakukan kegiatan pengawasan untuk memastikan acara berlangsung dengan aman dan tertib dalam rangka memperingati Haol Eyang Dalem Pasir (Pangeran Narangbaya/Cucu Raden Fattah Demak Kerajaan Mataram). Selasa, 9 Juli 2024, Kapolsek Bojongpicung, yang diwakili oleh Kanit Samapta, IPDA Sutaryo, melakukan tugas tersebut.

Beberapa tokoh penting menghadiri Peringatan Haol yang diadakan di bawah wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Mereka termasuk Camat Bojongpicung Suradi Dasep Permana, S.IP, Pimpinan Ponpes Empangsari, Ustad Ceceng, Pimpinan Ponpes Miftahul Ulum, Ustad Asep Abdurohim, Pimpinan Ponpes Darmaga Bojongpicung, Ustad Muhammad Sifa, dan Ajengan Mama Picung Warungkondang. Selain itu, Kanit IK/Bapulbaket dan Bhabinkamtibmas dari Polsek Bojongpicung juga hadir.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., mengucapkan terima kasih kepada semua orang yang berpartisipasi dalam acara tersebut. Kapolres juga menekankan pentingnya kerja sama antara petugas keamanan dan masyarakat untuk menjaga ketertiban selama acara berlangsung.

"Kami melakukan monitoring untuk memastikan bahwa peringatan Haol Eyang Dalem Pasir ini berjalan dengan khidmat dan aman. Kami berterima kasih atas kerjasama semua pihak yang telah membantu menjaga ketertiban," kata IPDA Sutaryo, Kanit Samapta Polsek Bojongpicung.

Menurut Suradi Dasep Permana, Camat Bojongpicung, S.IP, "Kami sangat mengapresiasi dukungan dari Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan selama acara berlangsung."

"Acara ini berjalan dengan lancar berkat kerjasama yang baik antara masyarakat dan pihak keamanan. Semoga peringatan ini membawa berkah bagi kita semua," kata Ustad Ceceng, pemimpin Ponpes Empangsari.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk mendukung kegiatan keagamaan yang ada di wilayahnya. Dengan adanya pengawasan ini, pihaknya berharap acara tersebut dapat berjalan dengan aman dan tertib.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Bojongpicung dalam menjamin pelaksanaan peringatan Haol Eyang Dalem Pasir dengan lancar. Untuk menciptakan suasana yang kondusif, petugas dan masyarakat harus bekerja sama.

Dengan pengawasan ini, diharapkan peringatan Haol Eyang Dalem Pasir di Bojongpicung dapat berlangsung dengan khidmat dan bermanfaat bagi masyarakat yang hadir.